

Ainsi, elle est rejetée.

L'item "rue St- Urbain, pour être pavé en composition Bithulithic," étant lu.

M. l'éch. EMARD, appuyé par M. l'éch. BOYD.

Propose: Que ledit item soit agréé.

Le Conseil se partage sur cette proposition:

Pour: Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Emard, Fraser, Giroux, Stroud, Macdonald, Judge.—10.

Contre: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Clément, Bastien, Larivière, Martin, Séguin, Poissant, Blumenthal, Vandelaë, Ménard.—12.

Ainsi elle est rejetée.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. EMARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé au Bureau des Commissaires.

16.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter 1,000 tonnes d'asphalte.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté. (MM. les échevins M. Martin et O'Connell dissidents).

17.—Du Bureau des Commissaires, transmettant un rapport de l'Ingénieur en Chef "re" pavage de la rue St-Jacques.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et déposé aux archives.

18.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder des contrats pour divers matériaux.

19.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder des contrats pour la fourniture de tuyaux à l'eau.

20.—Du Bureau des Commissaires à l'effet d'accorder des contrats pour la fourniture de feronnieries.

21.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder des contrats pour la fourniture de chaudières à vapeur et de tuyaux.

22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter une somme de \$4,300 pour l'installation d'une pompe.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

23.—Du Bureau des Commissaires, soumettant un rapport de l'Ingénieur en Chef, concernant les travaux de pavages.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et déposé aux archives.

24.—Du Bureau des Commissaires, pour rembourser des pourcentages retenus sur certains contrats pour égouts.

25.—Du Bureau des Commissaires, pour nommer M. James Walter Ryan pour remplacer feu M. J. W. Hughes, comme examinateur des aspirants pour licences de maître-plombier.

26.—Du Bureau des Commissaires, pour approuver l'arrangement avec le G. T. R. Co., "re" pose de tuyaux dans le Village Turcot, quartier Notre-Dame de Grâce.

27.—Du Bureau des Commissaires, pour homologuer une ligne sur le Chemin de Lachine, de manière à donner audit chemin une largeur de 80 pieds.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

28.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à M. Damiens, d'installer un moteur électrique, dans le quartier DeLorimier.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. CLEMENT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

29.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à la Canada Bread Co., de construire une écurie dans le quartier St-Denis.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. CLEMENT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

So it passed in the negative.

The item "St. Urbain St. to be paved with Bithulithic Composition" being read,

Ald. EMARD moved, seconded by Ald. BOYD,

That said item be agreed to.

The Council divided thereon:

Yeas: Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Emard, Fraser, Giroux, Stroud, Macdonald, Judge.—10.

Nays: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Clément, Bastien, Larivière, Martin, Séguin, Poissant, Blumenthal, Vandelaë, Ménard.—12.

So it passed in the negative.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE seconded by Ald. EMARD, it was

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners.

16.—From Board of Commissioners to purchase 1,000 tons of asphalt.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Martin and O'Connell dissenting).

17.—From Board of Commissioners, transmitting a report of the Chief Engineer "re" paving of St. James St.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and filed of record.

18.—From Board of Commissioners, to award contracts for sundry materials.

19.—From Board of Commissioners, to award contract for the supply of water pipes.

20.—From Board of Commissioners, to award contract for the supply of hardware.

21.—From Board of Commissioners, to award contract for the supply of boilers and piping.

22.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$4,300 for the installation of a pump.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

23.—From Board of Commissioners, submitting report of Chief Engineer concerning the paving works.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and filed of record.

24.—From Board of Commissioners, to refund percentages retained on certain contracts for sewers.

25.—From Board of Commissioners, to appoint Mr. James Walter Ryan to replace the late Mr. J. W. Hughes as examiner of applicants for master-plumbers licenses.

26.—From Board of Commissioners, to approve agreement with G. T. R. Co., "re" laying of pipes in Village Turcot, Notre-Dame de Grâce Ward.

27.—From Board of Commissioners, to homologate a line on Lachine Road in order to give said road a width of 80 feet.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

28.—From Board of Commissioners, to allow Mr. B. Damiens to install an electric motor in DeLorimier Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE seconded by Ald. CLEMENT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

29.—From Board of Commissioners, to allow the Canada Bread Co., to erect a stable in St. Denis Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE seconded by Ald. CLEMENT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.